

## ABSTRAK

**Nur Aziz (NIM. 1710120011). Internalisasi Pendidikan Akhlak dalam Kitab Risalatul Adab Karya KH. Ahmad Cholil Terhadap Santri Kelas Satu Wustha PP al-Falah Bakalan Kalinyamatan Jepara.**

Salah satu pendidikan akhlak yang terdapat dalam kitab *Risalatul Adab* yaitu sikap berhati-hati dalam mencari teman, sikap meninggalkan hal-hal yang berlebihan baik makanan, minuman dan pakaian. disiplin yang secara sederhana diartikan sebagai sikap taat dan patuh.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; 1) pembelajaran kitab *Risalatul Adab* karya KH. Ahmad Cholil di Pondok Pesantren al-Falah Bakalan Kalinyamatan Jepara Tahun 2021. 2) internalisasi pendidikan akhlak dalam kitab *Risalatul Adab* karya KH. Ahmad Cholil di Pondok Pesantren al-Falah Bakalan Kalinyamatan Jepara Tahun 2021. 3) hambatan dalam internalisasi pendidikan akhlak dalam kitab *Risalatul Adab* karya KH. Ahmad Cholil di Pondok Pesantren al-Falah Bakalan Kalinyamatan Jepara Tahun 2021.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Penentuan subyek penelitian dengan *purposive sampling* sehingga didapatkan informan Pengasuh, Ustadz dan Ustadzah, Santri, Alumni. Teknik pengumpulan data dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian dilakukan uji keabsahan data. Setelah itu dilakukan uji analisis data yang meliputi tahapan reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Adapun hasil penelitian ini adalah: 1) Pembelajaran kitab *Risalatul Adab* karya KH. Ahmad Cholil di Pondok Pesantren al-Falah Bakalan Kalinyamatan Jepara meliputi: a) tahap perencanaan b) tahap pelaksanaan c) tahap evaluasi. 2) Internalisasi pendidikan akhlak dalam kitab *Risalatul Adab* karya KH. Ahmad Cholil di Pondok Pesantren al-Falah Bakalan Kalinyamatan Jepara dibagi menjadi tiga bagian yaitu Internalisasi kitab *Risalatul Adab* dalam pembentukan akhlak santri kelas satu wustha kepada Allah SWT, Internalisasi kitab *Risalatul Adab* dalam pembentukan akhlak santri kelas satu wustha kepada guru atau ustadz/ustadzah, dan Internalisasi kitab *Risalatul Adab* dalam pembentukan akhlak santri kelas satu wustha kepada sesama teman. 3) Hambatan dalam internalisasi pendidikan akhlak dalam kitab *Risalatul Adab* karya KH. Ahmad Cholil di Pondok Pesantren al-Falah Bakalan Kalinyamatan Jepara meliputi santri dan ustadz yang tidak aktif atau kurang semangat dalam mengikuti pembelajaran kitab, dan metode pembelajaran yang monoton mengakibatkan santri merasa jenuh.

**Kata Kunci: Pendidikan Akhlak, Kitab Risalatul Adab, Santri**